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          На 85 с., 17 рисунков, 9 таблицы, 2 приложения. Ключевые слова: Композитная арматура, стальная арматура, фундамент, колонна, плита, экономический выигрыш, выигрыш в весах. В работе исследовались особенности применения композитных материалов в строительстве на примере композитной арматуры в строительных конструкциях. Рассматривалось понятие композитных материалов, выполнен анализ литературы, согласно которому исследовалась классификация композитных материалов и новые направления в производстве бетонных строительных конструкций. Выполнен расчет строительных конструкций с применением стальной арматуры в целях выполнения сравнительный анализ при замене стальной арматуры композитной арматурой. Выполнен сравнительный анализ ж/б конструкций со стальной арматурой и конструкции с композитной арматурой по ряду показателей: по расчету подстилающего слоя пола, по экономическому выигрышу, по весу (нагрузка на фундаменты). Анализировались основные недостатки композитной арматуры.
        

        
          85 pages s., 17 pictures, 9 tables, 2 appendices.   Key words: Composite armature, steel armature, foundation, column, plate, economic gain, weight gain.  The work analyzed the specifics of the use of composite materials in construction on the example of composite fittings in construction structures. The concept of composite materials was considered, the literature was analyzed, according to which the classification of composite materials and new directions in the production of concrete construction structures. The construction structures with the use of steel fittings were calculated in order to perform a comparative analysis when replacing the steel fitting with a composite fitting. A comparative analysis of the reinforced concretes structures with steel fittings and construction with a composite fitting on a number of indicators:  the calculation of the underlying layer of the floor, on economic gain, by weight (load on foundations). The main shortcomings of the composite rebar were analyzed.
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